

FH UMA dan AAI Medan Menggelar Talkshow Bersama Wakil ketua MK – RI



FH UMA - Fakultas Hukum (FH) Universitas Medan Area (UMA) dan Asosiasi Advokat Indonesia (AAI) Medan bekerja sama dalam mengadakan acara Talk Show yang bertema "Peranan Mahkamah Konstitusi dalam Memutus Sengketa Pilkada" di Convention Hall Kampus 1 Universitas Medan Area, Jl. Kolam, Medan Estate, Jum'at (19 Januari 2018).

Dengan menghadirkan narasumber Wakil Ketua Mahkamah Konstitusi - RI Bapak Dr. H. Anwar Usman, SH., MH membuat antusias para peserta dan tamu undangan sangat antusias untuk hadir mengikuti acara tersebut. Pada acara tersebut turut dihadiri juga oleh Bapak Prof. Dr.Ir. H. Zulkarnain Lubis MS, Ph.D selaku Wakil Rektor Bidang Kerjasama UMA, Dr. Utary Maharany Barus SH, M.Hum selaku Dekan Fakultas Hukum UMA, Ridho Mubarak SH, M.Hum selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan UMA, serta jajaran fungsionaris dan para Dosen Fakultas Hukum UMA. Selain itu, juga dihadiri oleh Bapak Dr. Hakim Tua Harahap SH, MH selaku Ketua Asosiasi Advokat Indonesia (AAI) kota Medan dan diramaikan juga oleh peserta acara dari berbagai kampus di kota Medan.

Pada talkshow tersebut dipandu oleh Bapak Dr. Rizkan Zulyadi SH, MH selaku moderator, dengan pembawaan acara yang santai tapi serius, Dr. H. Anwar Usman, SH., MH menyampaikan bahwa kedudukan dan fungsi MK salah satunya ialah menjaga atau mengawal konstitusi sebagaimana yang terdapat dalam UU MK yaitu agar dilaksanakan secara bertanggung jawab sesuai dengan cita - cita demokrasi . Menjaga atau mengawal konstitusi berarti termasuk

pula menjaga/mengawal agar asas - asas Pemilu yang "Luber dan Jurdil" dipatuhi baik oleh penyelenggara Pemilu Maupun peserta pemilu, bahkan juga seluruh institusi yang terkait Pemilu.

Acara talkshow ini juga di isi dengan sesi tanya jawab oleh mahasiswa/mahasiswa yang sangat antusias mendengarkan penyampaian oleh narasumber. Acara ditutup dengan pemberian cenderamata dan sesi foto bersama dengan para seluruh undangan dan peserta yang hadir pada acara tersebut.